之が実現への具体化はいま全国的に澎湃として漲って いる。具体化させて見たいと思っていることを羅列して 見ると:

- 1. 街路樹は今までの考え方から脱却して、街路林の中 に街路があるという形にする。
- 2. 街路林の構成樹種は勿論当地域の自然の木を活用す る。
- 3. 河川の流域には昔のように竹・ヨシ・マコモ・ガ マ・やなぎ等を堤防とし生かす場があっても決して悪 くはないと思う。
- 4. 河川敷ではなく河原にはカワラヨモギ・カワラナデ シコ・カワラジッコ (オキナグサ) ・カワラグミ・ツ

ルヨシ・ネコヤナギその他上流から流れてきて生える 植生も再現したい。

- 5. 水田のかんがい期に入ると水が浸透して湿地が出来、 そこにセキショウ・ホシクサ・イヌノヒゲ・イ・ウシ クグ等が生える。このような場があることも望ましい。
- 6. 岩壁や道路の側壁にはもっとイワガラミ・クロヅ ル・テリハノイバラ・ツルアジサイ・イワヒバ・シモ ツケ・等を利用する。

実験の結果極めて効果大である。例を挙げると限りが ない。が工場緑化林や農場林は既に茨城県稲敷郡三浦村 のスガノ農機工場と東村の新利根平順開拓協同農場の一 画。上野満氏のところに実施中である。